

CAROLINE DE JAHAM, DMV, MScV, DACVD

Diplômée de la Faculté de médecine vétérinaire de l'Université de Montréal en 1992, la Dre de Jaham a complété son internat à l'Université de Washington, puis une résidence et une maîtrise en dermatologie de retour à l'Université de Montréal. Elle a été la première résidente en dermatologie au Canada. La Dre de Jaham est diplômée du Collège américain de dermatologie depuis 1998 et elle pratique la dermatologie, l'allergologie et l'otologie de référence depuis une vingtaine d'années au Centre vétérinaire DMV. La Dre de Jaham siège au conseil d'administration de l'Académie canadienne de dermatologie vétérinaire (CAVD) depuis 2002 et a été présidente de cet organisme de 2008 à 2012. Elle est aussi clinicienne associée à la Faculté de médecine vétérinaire depuis 2009. C'est une conférencière d'expérience, ayant donné des dizaines de conférences dans des congrès autant régionaux qu'internationaux. Le bien-être humain et animal sont une priorité pour la Dre de Jaham. Dans l'atteinte de cet objectif, elle a suivi diverses formations avancées dont celle de l'*Institute for Healthcare Communication* (IHC) aux États-Unis. Elle est également présidente de l'organisme provincial ANIMA-Québec depuis 2010.